
 
      

       
 

 
      
 
      
 
 
 

INTENTIONS DE PRIÈRE : 
Défunts de la semaine : Christian SOUCHET – Jean BOITEUX 
Dimanche 12 : André DE LAFARGE– Edwige et  Françoise BILINSKI - Madeleine LAMBERT 
Joseph, Fernande, et Dominique ERAZMUS 
ET POUR LES CURES DE SAINT-JOSEPH : Pères Jean LAPREE – Marcel BICHOT – Édouard PIMET – 
Louis PICARD - Émile SELLENET –  Michel GRAU – Dominique NICOLAS – Mgr Jean BALLAND 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

NEUVAINE DU 4 AU 12 SEPTEMBRE A NOTRE-DAME DE BON ESPOIR A DIJON. 
Dimanche 12 : Conclusion de la Neuvaine, avec Messe à 10h30, Procession et Vêpres à 18h30. 

 

 
 

 

 

Lundi 13 : 18 h 30, messe avec Lourdes Cancer Espérance 

    19 h 00, Maison d’Évangile, Les Épitres de Paul 

    20 h 15, rencontre CVX (Communauté de Vie Chrétienne) 

Mardi 14  : 19 h 30, rencontre équipe Laudato Si 

Mercredi 15 : 17 h 00, préparation de la liturgie du 26 septembre 

 

 

 

 
 

PÈLERINAGES  Voyage œcuménique à Strasbourg du 9 au 10 octobre 2021. 
inscription jusqu’au 20/09 :  Service pèlerinages : 03.80.63.14.65 ou D. Valence : 06 62 46 66 86 
MESSES : 
SEMAINE :   mardi, mercredi, jeudi, vendredi : 18h30 
WEEK-END : samedi 18h - Dimanche 10h30 

père Denis Érazmus : erazmus-denis21@orange.fr –  06.08.33.28.88 

PAROISSE 
SAINT-JOSEPH de DIJON 

 

1-3, Rue du Havre 21000 Dijon 
 03.80.55.34.60 

 09 521 39 451 - paroisse.st.jo@free.fr 
http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr 

 

 

Dimanche 12 septembre 2021 
24ème dimanche ordinaire 

 

CCFD Terre Solidaire"60 ans d'engagement et de solidarité", 
samedi 11 septembre, 10h30-17h.RV au Clos saint-François (308 rue Gauthier, Saint-Apollinaire). 

 

« CE QUE CHACUN DE VOUS A REÇU COMME DON DE LA GRACE, METTEZ-LE AU SERVICE DES AUTRES. » 

(1P 4,10) 

 
Dimanche 12 septembre, 10 h 30 : Messe d’installation du père Denis ERAZMUS, 

 comme curé de la paroisse Saint-Joseph de Dijon par le père Didier GONNEAUD, 

doyen de Dijon Centre et Ouest 

ASSEMBLEE PAROISSIALE 
Samedi 25 septembre, de 15 h à 17 h 

Tous les membres de la communauté sont invités à y participer 

mailto:erazmus-denis21@orange.fr


 

 

« METTRE EN ŒUVRE SA FOI POUR QU’ELLE VIVE… » 

nous dit Saint-Jacques 
 

 Nous, paroissiens, nous prétendons avoir la foi, comme 
l’écrit Saint-Jacques. Nous y sommes plongés depuis le jour 
de notre baptême que nous avons reçu en bas âge ou plus tard. 
 

La foi est ce don que Dieu fait aux hommes appelés à 
L’accueillir comme Dieu, Père, Fils et Esprit Saint. On ne l’invente pas, on ne la fabrique pas, 
car elle nous dépasse et vient d’un Autre, de Dieu Père qui veut faire de chacun, chacune, 
son fils, sa fille pour que nous vivions en frères et sœurs les uns des autres. La foi vient du Fils 
qui nous révèle Dieu en vérité, envoyé par son Père du ciel pour nous rencontrer, habiter 
notre humanité, la conduire au salut et l’habiller de sa gloire divine. La foi vient de l’Esprit 
Saint qui nous est donné par le Père et le Fils, comme promis, et qui inscrit dans notre cœur, 
dans notre esprit et dans notre corps, cette confiance en Dieu qui nous délivre de nos peurs 
et de l’abîme de la mort, selon la prière du psalmiste de ce dimanche. 
 

 La foi, selon Isaïe, c’est accepter que Dieu m’ouvre l’oreille à sa Parole, qui est esprit 
et vie. C’est aussi m’ouvrir à la mystérieuse présence de Dieu dans le monde, dans ma vie et 
dans la vie des autres. C’est ouvrir la porte de mon cœur à laquelle Dieu ne cesse de frapper, 
comme l’écrit l’auteur de l’Apocalypse, où Dieu dit : « Je me tiens à la porte et Je frappe. 
Si quelqu’un entend ma voix et ouvre la porte, J’entrerai chez lui » (Ap 3,20). 
 

 Plus encore, la foi nous associe au Christ, à Jésus de Nazareth qui, pour 
nous réconcilier avec Dieu et nous sauver du péché et de la mort, passe par le chemin 
du Calvaire, donnant sa vie en offrande spirituelle qui plaise à Dieu son Père et qui nourrisse 
en nous l’espérance qu’avec Dieu, c’est la Vie qui l’emporte, comme en témoigne le mystère 
de la résurrection de Jésus. Croire en Dieu de Jésus-Christ, c’est aussi participer, chacun 
à sa mesure et selon la grâce divine, aux souffrances de Jésus qui dit, d’hier à aujourd’hui : 
« Si quelqu’un veut marcher à ma suite, qu’il prenne sa croix et qu’il Me suive » (Mc 8,35). Et 
pour que ma foi vive, il me faut œuvrer au quotidien, dans mes rencontres, mes paroles, 
mes actions, mon comportement, afin de signifier que Dieu m’habite de l’intérieur, 
qu’Il m’inspire et me guide, dans ma relation avec Lui et avec mon prochain. Plus que 
des paroles, la foi se vit en réalisant ce qu’elle professe, avec douceur, patience, miséricorde 
et bonté, dans la joie d’être aimé de Dieu et d’aimer en son Nom. 
 

 En résumé, disons que la foi, c’est accueillir Dieu dans ma vie et dans la vie 
des autres ; c’est participer à la vie du Royaume inauguré par Jésus lors de son passage 
sur terre ainsi qu’à la mission de l’Église une et universelle ; c’est nourrir l’autre de 
ma présence, de mon attention, de mon soutien, de mon écoute, de ma solidarité, et 
de ma prière dans laquelle je puise la force de me convertir pour aimer comme Jésus 
m’aime, comme Jésus nous aime tous ! Et « que le Seigneur nous accorde de Le servir 
avec un cœur sans partage » (oraison du dimanche). 

père Denis Érazmus 

 


